

考える子・仲よくする子・たく札い子

たかだい 見付ける・かかわる・挑戦する

第12号



持久走記録会 (時間走)

先週, 持久走記録会が行われました。今年度の持久走記録会は, お知らせしていましたとおり「自己の記録と体力の向上を目指した 時間走(ペースランニング)」による実施でした。

学習指導要領において持久走は、「陸上運動」ではなく「体つく り運動」という領域に位置付けられています。低学年は「多様な動 きをつくる運動遊び」において「一定の速さでのかけ足を2~3分 程度続けること」、中学年は「多様な動きをつくる運動」において 「無理のない速さでかけ足を3~4分程度続けること」、高学年は 「体の動きを高める運動」において「無理のない速さで5~6分程 度の持久走をすること」が示されています。今後も、子供一人一人 がしっかりとめあてをもち、記録を積み上げることを通して、走る 楽しさや喜びを感じ取れるよう取り組んでいきます。

新型コロナウイルス感染症の感染拡大防止の観点から観覧時にお 願いした対応等にご理解とご協力いただいた保護者の皆様に、心よ り感謝いたします。





地域行事~人とのつながり

学校では, 地域の暮らしや自然, 歴史等の学びを深めることで子 供たちが春光台や旭川への愛着や誇りを育む学習を進めています。 学校教育だけではなく、社会教育においても子供たちと地域とのつ ながりは様々にあります。

これまで新型コロナウイルス感染症の拡大等によ り開催できなかった地域の行事等が、感染症対策を 講じたうえで徐々に再開されています。

「春光台地区花火大会」

本校PTAの主催で、8月17日(水)に千代の山公園にて行われま した。2町内会が協賛し、春光台中学校PTAが協力しての催しです。 コロナ禍でPTA行事等を行えなかった期間が続いた中、高台っ子と春 光台地区の方々に元気を届けようと夜空に大輪の花を咲かせました。子 供たちにとっては、夏休みの思い出になったことと思います。

「春光台野外コンサート」

春光台地区市民委員会の主催で、9月4日(日)に千代の山公園にて 行われました。春光台商工振興会が協賛し、子供たちの発表の場を確保 したいとの思いで開催された催しです。合唱団や小中校の吹奏楽団体が 出演し、澄み渡る歌声と迫力ある演奏で参加者に感動と元気を与えまし た。社会教育団体である高台小学校金管バンドも出演し、日々の練習の 成果を披露しました。

